

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rafael Benigno BELMONTE GÓMEZ, Juan BRAVO BAENA, Soledad CRUZ-GUZMÁN GARCÍA y Ricardo TARNO BLANCO, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Los usuarios de la estación de Santa Justa de Sevilla sufren continuamente las molestias de que no funcionen las rampas y escaleras mecánicas repartidas por la estación, dispuestas precisamente para facilitar el tránsito del flujo de viajeros.

Por todo ello, se pregunta:

- ¿A qué se deben los continuos fallos en el funcionamiento de estas cintas de transporte?
- ¿La estación cuenta con contrato de mantenimiento de estas infraestructuras que posibilite tenerlas lo más rápidamente operativas de nuevo?
- ¿Se sopesa renovar por completo esta infraestructura esencial de la estación?

Madrid, 19 de junio de 2025



Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº 

LA SECRETARIA GENERAL